

2024-08-31

Llegan 43 diputados del oficialismo al Congreso, se preparan para toma de protesta de Clara Brugada

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.la-prensa.com.mx/metropoli/llegan-43-diputados-del-oficialismo-al-congreso-se-preparan-para-toma-de-protesta-de-clara-brugada-12485478.html>

Con el apoyo de las personas representantes populares electas de Morena, el PVEM y el PT para la III Legislatura del Congreso de la Ciudad de México, que en total serán 43 de un total de los 66 que conforman el pleno, la diputada morenista Martha Soledad Ávila Ventura se perfila como la próxima presidenta de la Mesa Directiva de ese órgano deliberativo y, en consecuencia, la responsable de la toma de protesta de Clara Brugada Molina como jefa de gobierno el próximo 5 de octubre.

Todo está listo para la sesión de instalación de la Legislatura este domingo 1° de septiembre en el recinto de Donceles y Allende, donde se pondrá a consideración de los 66 congresistas, de ellos 23 del PAN, PRI, PRD y MC, la propuesta de que sea Ávila Ventura la responsable de ese órgano de gobierno, luego de que la Sala superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) confirmó la integración del Congreso al declarar improcedentes los recursos interpuestos por la oposición, con lo que los diputados afines al gobierno serán 43 y estarán a un voto de la mayoría calificada.

Resulta que la Coordinación de Servicios Parlamentarios del Congreso, con fundamento en el artículo 23, párrafo segundo de la Ley Orgánica, notificó a las diputadas y los diputados locales electos la realización de la Sesión Constitutiva de la III Legislatura y, difundió que todo está listo para que se lleve a cabo, con el consecuente dispositivo de seguridad por parte de elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC).

El coordinador de Servicios Parlamentarios del Poder Legislativo local, Alfonso Vega González, informó que esta sesión se llevará a cabo el domingo a las 8 horas en el recinto de Donceles y Allende, colonia Centro.

Conforme a lo dispuesto en el artículo 24 de la Ley Orgánica del Congreso capitalino, esta Sesión Constitutiva se efectuará bajo la conducción de la Mesa de Decanos.

Aún continúa la negociación con las fuerzas políticas que estarán representadas en el recinto de Donceles y Allende, sin descartar se logre el nombramiento de la presidencia de la Mesa Directiva, cuando Morena y aliados tendrán un significativo número de legisladores.

Resulta que las y los diputados que integrarán el grupo parlamentario de Morena que será coordinado por Xóchitl Bravo Espinosa, decidieron por unanimidad que Martha Ávila sea la propuesta de la bancada para presidir la Mesa Directiva del Congreso en el primer año de la III Legislatura, lo que ya fue apoyado por los del PVEM y el PT.

En días pasados los morenistas que llegarán al Poder Legislativo local tuvieron su reunión plenaria en la que se abordaron diversos temas referentes a la agenda que emprenderán y que será dada a conocer iniciado el primer periodo de sesiones, el 1° de septiembre, y en la que se confirmó a Xóchitl Bravo como coordinadora de la bancada y la propuesta de la Mesa Directiva.

Ávila Ventura diputada local por el Distrito 28 en Iztapalapa y actual coordinadora de Morena en el Congreso, podría convertirse en la presidenta de la Mesa Directiva durante el primer año de la III Legislatura.

Ello luego de que los morenistas que integrarán la fracción parlamentaria de Morena decidieran por unanimidad que sea la propuesta de la bancada para presidir dicho órgano colegiado, durante una reunión plenaria preparativa de los trabajos legislativos que darán inicio.

Durante la reunión se abordaron diversos temas referentes a la agenda legislativa que será dada a conocer en los próximos días, así como encargos que serán desempeñados por integrantes de dicha fuerza política.

Martha Ávila tiene licenciatura en Pedagogía, formación en Administración de Recursos Humanos y especialidad en Derecho Parlamentario y Técnica Legislativa.

También lee: Acelerarán las obras del colector en Chalco; instala albergue en Tejupilco

Su trayectoria política y social se remonta a mediados de los años 80 y ha formado parte de la Coordinadora Nacional del Movimiento Urbano Popular (CONAMUP), la Regional de Mujeres, y es fundadora de la Unión Popular Revolucionaria Emiliano Zapata (UPREZ) y Vía Comunitaria.

También es fundadora del Movimiento Regeneración Nacional, enarbolando las causas de Andrés Manuel López Obrador.

Fue candidata suplente en las elecciones del 2018 por la diputación local del distrito 28 en Iztapalapa, pero en noviembre de ese año tomó protesta como diputada propietaria.

Recibe las noticias más importantes a través de nuestro canal de Whatsapp

En 2021, fue electa por los iztapalapenses como su representante en el Distrito 28; además de ser ratificada como coordinadora del Grupo Parlamentario de MORENA, cargo que ocupa desde el año 2020.

Fue el 1° de septiembre de 2023, cuando la Junta de Coordinación Política del Congreso de la Ciudad de México la eligió titular de la presidencia de dicho órgano colegiado durante el tercer año de ejercicio de la II Legislatura.